

137	UTBM service communication	L'Est Républicain	Mercredi 25 avril 2012
		Belfort	prix Goldschmidt - Florent Laroche - Ingénieur docteur - lycée Follereau

**Vie scolaire** Cent quarante élèves récompensés au lycée Follereau

# Remise des prix Goldschmidt

LA TRADITIONNELLE DISTRIBUTION des prix Goldschmidt s'est déroulée vendredi au lycée Follereau. Le parrain de la promotion 2012 est Florent Laroche, un jeune « docteur-ingénieur », maître de conférences à l'école centrale de Nantes. Il est issu de la spécialité européenne du lycée belfortain. Il avait reçu le prix Edouard Goldschmidt en 1998 avant d'intégrer l'UTBM et de devenir ingénieur en 2003. Florent a ensuite obtenu un DEA conception de produit et innovation à l'ENSAM de Paris, avant d'intégrer l'école centrale de Nantes, où il a obtenu un doctorat en 2007. Depuis trois ans, il y exerce le métier d'enseignant-chercheur.

Composé de onze membres, tous personnels du lycée Follereau, le cercle Goldschmidt a été créé en 2004, sous l'égide de la Fondation de France, en mémoire d'Edouard Goldschmidt, l'un des pionniers de l'enseignement technologique à



■ Cent quarante élèves méritants ont été récompensés.

Photo DR

Belfort. Sa fille Simone, aujourd'hui décédée, a poursuivi cette œuvre de promotion, en offrant un voyage à Paris aux élèves méritants. Une partie de sa fortune a été léguée à la Fondation de France et le cercle

Goldschmidt, présidé par Yves Coillot, poursuit l'initiative : remise de prix aux élèves méritants, financement d'activités et de sorties pédagogiques, bourses de poursuite d'études.

Vendredi au lycée Follereau,

140 élèves ont été récompensés, à savoir 129 avec le prix Simone Goldschmidt (les élèves les plus méritants de leur classe), onze avec le prix Edouard Goldschmidt (investissement personnel et scolaire) et un avec le prix Marguerite

Goldschmidt (pour sa culture générale et son ouverture aux autres).

La partie musicale de ce moment toujours très convivial, a été assurée par Djena Della, chanteuse au synthé, élève de 2<sup>de</sup>1, et par Denis Donlic à la batterie, élève de terminale ELT.